

NUNCA MÁS DEPORTISTAS ABANDONADOS EN TUXTLA: PACO ROJAS

» EL CANDIDATO de las y los tuxtlecos afirmó que es evidente la situación que prevalece en el deporte local, de carencias y desatención.



EDICIÓN 493
AÑO IV

CHIAPAS
OBSERVA

PERIODISMO
Y DESARROLLO
SOSTENIBLE

¡Síguenos!



EDITORIAL

LOS TRUCOS MÁGICOS DE LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN ROSA AYDE DOMÍNGUEZ OCHOA Y EL MISTERIO DE LAS PLAZAS DUPLICADAS

A PESAR DE QUE la Secretaría de Educación del Estado anunció este año que la asignación de vacantes se realizó cumpliendo estrictamente con la normativa vigente, la semana pasada Luis Antonio Albores Chacón reveló en representación de un grupo de trabajadores afectados la existencia de varias plazas duplicadas...

PRIORIDAD PARA LAS MUJERES EMBARAZADAS

Inicia campaña de donación voluntaria de sangre a favor de las madres chiapanecas: Rutilio Escandón

■ CONVOCAN a la población, especialmente a las y los jóvenes, a sumarse a estas acciones altruistas y solidarias de donación de sangre y sus componentes.



Construirá Xóchitl Gálvez escuelas de medicina en zonas rurales



» EN UN ENCUENTRO con militantes y simpatizantes en Tepic, Nayarit, la ingeniera aseguró que trabajará para que mejoren los salarios de doctores, enfermeras y personal administrativo de las instituciones de salud.

OLGA LUZ ESPINOSA LLEVA UN MENSAJE DE ESPERANZA A LOS CHIAPACORSEÑOS

» EN ESTE MARCO la candidata a la gubernatura llevó sus propuestas muy de cerca a la ciudadanía con el objetivo de darles un mensaje de unidad y esperanza, para recuperar la seguridad y tranquilidad que necesita el estado de Chiapas.



¡Eduardo Ramírez, gobernador!”, aclaman multitudes en intensa gira de campaña



» EL CANDIDATO recorrió seis municipios de Chiapas: Yajalón, Sabánilla, Tumbalá, Salto de Agua, Catazajá y La Libertad en los que aseguró que trabajará siempre de la mano de las y los ciudadanos.

Descarta AMLO rompimiento con Cárdenas; Lo reconoce como precursor del movimiento democrático actual



» AGREGÓ QUE aun cuando sus adversarios han mantenido la posición para que haya diferendo entre él y el ingeniero, no lo han conseguido y remarcó: “Lo que diga mi dedito”, a lo que hizo la señal negativa con el índice. “¡No!”, enfatizó.

Banco Azteca, de Ricardo Salinas Pliego, habría sobornado a político de EU

» SEGÚN LA DENUNCIA del Departamento de Justicia de Estados Unidos, Cuellar habría recibido más de 238,000 dólares entre 2014 y 2021 del banco mexicano a cambio de obstaculizar las leyes antilavado en México, reporta El País.



Repsol no levanta cabeza: Culpable de la crisis climática y denunciada por greenwashing

» ACTIVISTAS DE GREENPEACE han pedido en la puerta de la Junta General de Accionistas de Repsol responsabilidad: que paren de acelerar el cambio climático y que empiecen a pagar por los daños causados al medio ambiente y el planeta en general.



La salud reproductiva es la columna vertebral de la salud de la mujer



» LA MORTALIDAD materna en Mali es 35 veces mayor que la de los países en desarrollo en gran parte debido a la carencia de servicios de salud reproductiva y sexual propiciada por un conflicto armado que dura ya más de diez años.

Un Tren Maya al que devorará la selva



» A PRINCIPIOS de su administración, prometió gallardo que no derribaría un árbol y ya van siete millones, según sus propios datos, revelados por Transparencia.



Chiapas Observa es una iniciativa ciudadana para el seguimiento y la promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), de la Agenda 2030 de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Nuestra portada virtual es editada y diseñada en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, y se distribuye de manera gratuita a través de grupos de suscriptores de WhatsApp y redes sociales.

Editor responsable: José Ángel Barrios Suárez. Contacto: 5627896209. web: www.chiapasobserva.com.

Directora General:
Lucía Cruz Solís

Subdirector de información:
Pascual Yuing Sánchez

Diseño:
Germán Morales

Web Master:
José Ángel Barrios Suárez



OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE